
SESIÓN EXTRAORDINARIA Nro. 103-2009  

 
Sesión Extraordinaria Nro. 103-2009,  celebrada por el Concejo de Curridabat, período de 2006 - 
2010 en el Salón de Sesiones “José Figueres Ferrer” el día viernes 13 de noviembre de 2009, al 
ser las 18:11 horas,  con la asistencia siguiente: 
 

Lic. Edwin Artavia Amador                                Edgar Eduardo Mora Altamirano 
                       PRESIDENTE                                                                ALCAL DE   

 
Allan P. Sevilla Mora 

SECRETARIO 
 

PROPIETARIOS SUPLENTES 

Alfredo Dormond Cedeño 
 

 

Dubilia Mora León 
 

Ana María Cambronero Barrantes 

María Luisa Elizondo Ureña 
 

 

Azucena Mora Araya Edgar Arturo Obregón Rojas 
 

Luis Fabio Carvajal Sánchez Jorge Luis Rodríguez Parra 
 

Luis Ulderico Monge Díaz 
 

Guillermo Morales Rodríguez 

SINDICOS 
 DISTRITO CURRIDABAT (1)   DISTRITO GRANADILLA (2)  

P María Cecilia Picado I P Virgilio Cordero Ortiz 

S  S Fabiola Flores Marchena 

                   
 DISTRITO SÁNCHEZ (3)  DISTRITO TIRRASES (4) 

P  p  

S    
 

S  

AUSENTES 
 

Sergio Reyes Miranda  
 

Ximena Soley Echeverría 

 
Roy Barquero Delgado 

 

 
Carlos Castro Abdelnour 

 
Bernal Allen Meneses Jens Pfeiffer Kramer 

Dayana Álvarez Cisneros Marita Solano Quesada 

FUNCIONARIOS 
 

Lic. Manuel E. Castillo Oreamuno 
 

 
Auditor Interno 

 
 

TRANSITORIO: COMPROBACIÓN DE QUÓRUM.-  Quórum estructural completo. 



CAPÍTULO ÚNICO: PRUGAM CHARLA DEL MANEJO Y UTILIZAC IÓN DE LOS SISTEMAS DE 
INFORMACIÓN GEOGRÁFICA (GIS) Y LOS SISTEMAS DE POSI CIONAMIENTO GLOBAL 
(GPS).- 

ARTÍCULO ÚNICO: ATENCIÓN AL ARQ. EDUARDO BRENES MAT A.- 

Según se indica por parte de la Presidencia, el Arq. Eduardo Brenes Mata, no podrá asistir a la cita. 
Sin embargo, acudirán unos representantes, quienes han solicitado un tiempo prudencial mientras 
se desplazan de Cartago, por lo que se permite declarar un receso. 

TRANSITORIO 2: RECESO.-  Se declara receso de las 18:12 a las 18:42 horas. 

Reiniciada la sesión, el Presidente del Concejo solicita disculpas a las personas que, habiendo sido 
invitadas por él, asistieron a esta sesión extraordinaria, pues según nota del 26 de octubre, fue 
solicitada esta audiencia para brindar la charla. Por su parte, lamenta el Regidor Luis Ulderico 
Monge Díaz, que se haya perdido la oportunidad y cree que, el mismo hecho de que no se diera 
seguimiento a los talleres que se venían haciendo, lo que demuestra la calidad de organización 
que hay aquí. Le duele porque había mucho que preguntar y tal vez, ahí estaba el problema, que 
quizá no tendrían suficientes respuestas para la cantidad de preguntas que se harían. 

A continuación, la Presidencia informa haber recibido llamada telefónica de los expositores, que 
alegan estar en una presa automovilística y dicen requerir media hora de tiempo, pero ya no es 
posible, motivo por el que les hizo ver su molestia por el gasto que implica la presente sesión 
extraordinaria. 

En la misma línea, la Regidora María Luisa Elizondo Ureña manifiesta sentir mucha pena, porque 
esto va a servir para que saquen créditos políticos con respecto al gasto que se hizo hoy, pero pide 
se haga constar la molestia de este Concejo y se haga llegar una misiva al Arq. Brenes Mata, en 
que se comuniquen los inconvenientes ocasionados por la informalidad de ellos. 

Por último, el Regidor Alfredo Dormond Cedeño, considera importante aprender de la experiencia, 
pues no se puede venir a presentaciones que de las que  no hay certeza. Para la próxima 
oportunidad, sugiere incluir otro tema para aprovechar la sesión. 

 

Al ser las 18:45 horas se levanta la sesión. 

 

EDWIN ARTAVIA AMADOR                                                                      ALLAN P. SEVILLA MORA 
       PRESIDENTE                                                                                               SECRETARIO 
 


